

# JIS.CO.ID

## Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Nov 21, 2023 - 10:15



*Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 21 November 2023 - Hari Selasa pagi tadi, Briпка Taufik Ginanjar, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, memimpin kegiatan Safari Subuh yang berlangsung di Masjid Jami An Nidzom, Kp. Cikareo. Kegiatan ini

diselenggarakan oleh Polsek Kalibunder, Polres Sukabumi, dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat serta menyampaikan informasi penting.

Pukul 04.50 WIB, Bripka Taufik Ginanjar memulai kegiatan dengan memberikan arahan kepada jamaah yang hadir. Salah satu fokusnya adalah peringatan mengenai penyebaran berita palsu (Hoax) di media online, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. Beliau menekankan pentingnya masyarakat untuk memastikan kebenaran informasi dan segera berkonsultasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada keraguan.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar juga menyampaikan peringatan terkait masuknya musim hujan. Warga diajak untuk lebih berhati-hati dan waspada, khususnya di wilayah perkampungan yang rentan terjadi longsor. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana alam.

Dalam pengarahannya, Bripka Taufik Ginanjar juga menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yakni "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melibatkan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk memberikan masukan, kritik, dan saran guna mendukung keberhasilan program tersebut.

Kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami An Nidzom berjalan dengan aman dan tertib. Dalam laporannya, Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalibunder untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Beliau berharap agar pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi bekal nilai-nilai positif dalam kehidupan sehari-hari.

Demikianlah liputan dari kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder. Semoga kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.